

POST

Babinsa Desa Candisari Hadiri Jumat Curhat Bersama Kapolres dan Masyarakat

Muhammad Makruf - DEMAK.POST.WEB.ID

Dec 8, 2023 - 09:09



Babinsa Desa Candisari Koramil 12/Mranggen Serda Muhammad Fadholi menghadiri dan melakukan monitoring kegiatan Jumat Curhat Polres Demak yang dilangsungkan di Balai Desa Candisari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK - Babinsa Desa Candisari Koramil 12/Mranggen Serda Muhammad Fadholi menghadiri dan melakukan monitoring kegiatan Jumat Curhat Polres Demak yang dilangsungkan di Balai Desa Candisari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Kamis (07/12/23).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Demak di Wakili oleh Wakapolres Kopol Andy Setiawan ,SIK, Kasat Binmas Akp Ainal Marziah ,SH Berserta

Anggota, Kapolsek Mranggen Akp Margono, S.H., Kasubbag Kerma Akp Ririk,S.H, Kanit Tipikor Ipda Kuntoro,S.H., Kastlantas diwakili Karo Lantas Ipda Djoko Prayitno, Ka SPKT Iptu Nur Kholis,S.H., Kasi Dokes IPDA. Anis S.kep., Kabagren Progar Akp Supardiyono,S.H., Ka Humas Iptu Jarno, S.H, Kades Candisari Suratman beserta Toga,Tomas, dan Warga Masyarakat Sekitar., Babinsa Desa Candisari Serda Muhammad Fadholi, Babinkabmas Ipda Ali Mahfud.

Kegiatan ini digencarkan untuk mendengarkan, mencatat dan mencari solusi dari permasalahan yang kerap terjadi di wilayah itu. "Kegiatan ini adalah bentuk solidaritas TNI untuk turut membantu segala bentuk kegiatan yang berhubungan dengan ketentraman masyarakat," ucap Serda Muhammad Fadholi.

Menurutnya, kegiatan ini sangat baik dilakukan sebab, hal ini adalah salah satu inovasi untuk memberikan dan meningkatkan Kamtibmas masyarakat Desa Candisari.

Babinsa juga mengatakan, kegiatan ini menjadi salah satu wadah sarana komunikasi, untuk mempererat hubungan antara Polri dengan masyarakat. "Masyarakat dapat menyampaikan aspirasi dan keluhan kesah terkait situasi kamtibmas di wilayah, yang kemudian kami lakukan implementasi untuk menjawab semua permasalahan yang terjadi pada masyarakat tersebut," terangnya.

"Program Jumat Curhat ini akan rutin digelar, selain menjalin silaturahmi juga menciptakan kedekatan yang erat antara aparat dan masyarakat," pungkas Babinsa. (Pendim0716).